

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Alexander Reissl
Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

21.04.2020

Wir stehen zusammen Straßenverkauf durch Gastronomen

Der Stadtrat möge beschließen:

Münchner Gastronomen wird ermöglicht Speisen und Getränke in Flaschen über die Straße zu verkaufen. Aus Kulanzgründen wird während der Covid-19 bedingten Beschränkungen auf bauordnungsrechtliche, sondernutzungsrechtliche und andere Bedingungen verzichtet, der Verkauf wird geduldet.

Begründung:

Seit Wochen verkaufen Münchner Gastronomen in der Regel auf den eigenen Grundstücken Speisen und Getränke für außer Haus. Das soll auch solchen Gaststätten ermöglicht werden, die direkt an die öffentliche Straße grenzen.

Initiative:
Alexander Reissl
Stadtrat

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister